

# EKSPOS

## Dipimpin Kasdim, Kodim 0309/Solok Gelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID](http://KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 11:08



SOLOK KOTA - Kodim 0309/Solok menggelar upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96, bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Senin 28 Oktober 2024.

Dalam upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda yang mengusung tema 'Maju Bersama Indonesia Raya' ini, bertindak sebagai Inspektur Upacara, Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Syahrial. Sementara itu, perwira upacara diampu oleh Kapten Inf Yahmin dan Komandan Upacara Lettu Inf Frans M. Damanik. Upacara diikuti oleh para Perwira, Bintara, Tamtam dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) jajaran Kodim 0309/Solok.

Dalam arahannya, Kasdim membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga. Dalam amanat itu dijelaskan bahwa, peristiwa Sumpah Pemuda tahun 1928 merupakan sebuah peristiwa dimana para pemuda Indonesia menyatakan tekad dan kehendak yang kuat untuk bersatu di tengah kenyataan keragaman untuk menghadirkan negara Indonesia.

Disampaikan Kasdim, Nilai-nilai agung yang ditampilkan oleh generasi sumpah pemuda 1928 ini harus selalu didengung di setiap waktu, guna menguatkan kesadaran dan karakter bangsa Indonesia, dalam menghadapi berbagai perubahan situasi dan kondisi yang sangat cepat, yang bisa menjadikan kekuatan bangsa terdegradasi hingga melemahkan daya kekuatan bangsa Indonesia untuk menjaga eksistensi kebangsaan Indonesia secara lestari.

Lebih jauh diungkapkannya, peringatan Hari Sumpah Pemuda 2024 ini berbarengan dengan masa transisi pemerintahan baru yang akan mengorkestrasi langkah bangsa Indonesia mewujudkan target-target Pembangunan.

Oleh sebab itu, diharapkan kepada pemuda untuk lebih berperan dalam Pembangunan Nasional Indonesia, karena pada hakikatnya pemuda adalah pemilik masa depan bangsa dan negara.

"Oleh karena itu sungguh tepat, momentum peringatan hari sumpah pemuda tahun 2024 ini mengangkat tema Maju Bersama Indonesia Raya. Tema ini menyampaikan pesan kepada kita semua, untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan kepemudaan, hingga mencapai kondisi Indonesia yang raya, Indonesia yang besar, Indonesia yang sejahtera," ujar Kasdim dalam amanat Menpora itu.

"Pada momentum peringatan hari sumpah pemuda ini, marilah kita bersama-sama melakukan berbagai macam langkah untuk mengembangkan potensi pemuda melalui aktivitas yang mendorong perkembangan kreativitas dan inovasi pemuda Indonesia, dengan berbagai cara yang dapat dilakukan. Marilah kita bersama membuka kesempatan seluas-luasnya kepada pemuda Indonesia untuk berpartisipasi dalam seluruh dimensi pembangunan Indonesia, sesuai dengan kompetensi dan passion masing-masing. Marilah kita perbaiki kepedulian kita kepada pemuda Indonesia melalui perbaikan pelayanan kepemudaan, perbaikan tata-kelola pelayanan kepemudaan, dan dukungan sumber daya hingga kondisi kepemudaan Indonesia menjadi lebih baik yang tercermin dengan kenaikan Indeks Pembangunan Pemuda," imbuhnya.